



Gemeinsam sind wir stark

„Glückskinder – Starke Klasse“ in der Grundschule Scharmede

Gemeinsam, mit finanzieller Unterstützung der Bürgerstiftung, dem Kreisjugendamt, dem Förderverein der Grundschule, koordiniert von der Vereinsgemeinschaft Scharmede e.V. fand in den letzten Wochen in den Klassen 3b und 4 der Grundschule Scharmede das Projekt „Glückskinder – Starke Klasse“ statt.

Entwickelt von der Sonderpädagogin Pia Heinrichsmeier ist Glückskinder ein zertifiziertes Präventionskonzept zur Förderung der (Klassen-)Gemeinschaft und Stärkung des Selbstwertgefühls, das auf Initiative von Frau Renate Leutnant, Leiterin der Grundschule, den Kindern zugutekam. In der Originalform (Glückskinder-Gruppe) als Kleingruppenangebot konzipiert, wurde das Konzept „Glückskinder - Starke Klasse“ auf die gesamte Klasse übertragen.

Über einen Zeitraum von sechs Wochen haben die Kinder unter anderem erforscht:

- welche Wohlfühlregeln sie in ihrer Klasse benötigen
- ihre eigenen, individuellen Stärken erkundet
- einen gemeinsamen Klassen - Stärkenbaum gestaltet
- vielfältige Team- und Kooperationsaufgaben gelöst
- reflektiert was eine gute Teamarbeit ausmacht
- und welche Herausforderungen es in einem Team geben kann
- auch Konfliktlösestrategien lernten sie kennen.

Dabei stand das Selbstwirksamkeitserleben der Kinder im Fokus. Unterstützt wurde Pia Heinrichsmeier bei der Vorbereitung und Durchführung von Petra Timmermeier.

Wir können uns freuen, dass nach den Osterferien das Projekt Glückskinder in Zusammenarbeit mit der Techniker Krankenkasse über mehrere Jahre in der Grundschule Scharmede umgesetzt wird.